

## 2. Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup 2015 in Koglhofer abgesagt



Der Wintereinbruch in den letzten Tagen zwang Veranstalter Rupert Schwaiger vom MSK. Feistritztal zur Absage des Rennens. „Die Strecke an und für sich wäre vielleicht nicht das Problem, aber Fahrerlager sowie

Zuschauerräume und Parkplätze sind durch den Schnee und den aufgeweichten Boden unbenützbar“, so Schwaiger.

**Ein Ersatztermin  
wird noch  
bekanntgegeben.**



Mit motorsportlichen Grüßen  
S. – H. Rieger

Presse

**HERZOG**  
MOTORSPORTBergrallyecup  
OSK – Bergrallyepokal

3.04.2015